
平成 26年 第４回 定例会 

○代表質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 26年 

12月 17日 

(12/10受付) 

創造未来 

佐々岡典雅 

(一問一答) 

１．議会と行政の信頼関係 

２．首長の重責と決断 

３．計画と実行（道路整備） 

４．道の駅 

５．職員との信頼関係 

１．二元代表制を認識し、お互いの評価

（１年２カ月を見据えた今） 

２．将来ビジョンと街づくり（トップセ

ールス） 

３．貫通できない原因と対策 

４．全国の道の駅とプラスαの考え方 

５．勤労意欲と市長の思いやり 

平成 26年 

12月 17日 

(12/10 受付 ) 

響友 

三 橋 保 長 

(一問一答) 

１．仮称九条バイパスについて 

２．ふるさと納税について 

 

１－１．県との交渉の進捗状況は 

１－２．今後の具体的なプランは 

２－１．現在までの取り組み状況は 

２－２．今後の予定は 

２－３．財政の増収施策についての考え

は 

平成 26年 

12月 17日 

(12/10 受付 ) 

新風会 

市 本 貴 志 

(一問一答) 

１．市政の運営について 

 

１－１．空き家対策の取り組みについて 

１－２．地域ファンドの取り組みについ

て 



平成 26年 第４回 定例会 

○一般質問 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 26年 

12月 17日 

( 12 /9 受付 ) 

東 田 匡 弘 

(一問一答) 

１．交通機関における利便性の向

上への取り組み 

（住みよいまち、住んでもらえる

まちづくりにむけて） 

１－１．柳本駅、櫟本駅周辺の改修につ

いて 

１－２．大阪・神戸への直通列車の運行

について 

平成 26年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一問一答) 

１．住民監査請求監査結果につい

て 

２．国民健康保険制度について 

３．公契約条例について 

４．地域経済活性化について 

５．天理駅前広場等再整備につい

て 

６．2015年度天理市予算編成につ

いて 

１．平成 26年 10月 27日付け天監委告示

第３号の「第５意見」等について 

２．健康診断受診率向上と予防医療の充

実、保険料の引き下げと申請減免の拡充

等について 

３．公契約条例制定の進捗状況等につい

て 

４．小規模企業振興基本法と地域経済振

興条例の制定等について 

５．空間デザインと街づくり・地域活性

化の関係等について 

６．予算編成の基本的考え方等について 

平成 26年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

菅 野 豊 盛 

(一問一答) 

１．ゴミ収集と有料化について 

２．天理市聖苑の運営について 

３．防災対策について 

１．ゴミ収集のモデル地区の結果と有料

化の方向性、クリーンセンターの今後、

他 

２．天理市聖苑の営業サービスの向上 

３．自主防災組織の活用と避難所の収容

人員の計画について、他 

平成 26年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

加藤嘉久次 

(一括質問) 

１．今年６月に成立した「地域医

療・介護確保法」によって介護は

変わりますか 

１．天理市はどう変わっていくのですか 



 

 

平成 26年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．「放課後子ども総合プラン」の

推進について 

２．実践的な防災対策について 

１－１．「小１の壁」と呼ばれる問題をど

のように認識しているか 

１－２．放課後児童クラブ（学童保育）

を希望しても利用できない「待機児童」

の現状は 

１－３．自治体として今後どのような取

り組みを考えているのか。行動計画等の

策定状況はどうなっているのか 

２－１．本年４月８日、市町村が発令す

る避難勧告等の指針となる「避難勧告等

の判断・伝達マニュアル作成ガイドライ

ン（案）」が示され、１から２年を目処

に見直しをすることになっているが、そ

の考えは。 

２－２．安全ゾーン（建物内で一番安全

な場所）を指定することの啓発や、「我

が家の災害・避難カード」を普及させる

考えは 

２－３．命の笛「ストームホイッスル」

を普及させる考えは 


